



# the organizer

NEUES PRODUKT  
2024  
NEW PRODUCT

## SCHUBLADEN ORGANIZER

- 13-teiliges Set, 5 verschiedene Größen
- anti-rutsch-Silikonpads
- transparentes Design zur besseren Übersicht
- hochwertiges PS Material
- stapelbar, um Platz in den Schubladen zu sparen
- Perfekt zum Organisieren von Besteck, Bürobedarf, Kosmetik und mehr

Entdecken Sie die perfekte Lösung für Ihre Schubladen, den 13-teiligen transparenten Schubladenorganizer „the organizer“ von helit!

Fächer in fünf verschiedenen Größen und Silikonpads, die das Verrutschen verringern, bringen Ordnung und System in Ihre Schubladen.

Der helit „the organizer“ bietet Ihnen maximale Flexibilität bei der Organisation Ihrer Gegenstände. Egal, ob es sich um Besteck, Bürobedarf, Kosmetik oder andere kleine Utensilien handelt - mit den verschiedenen Größen können Sie alles ordentlich und übersichtlich verstauen.

Das transparente Design ermöglicht es Ihnen, sofort zu sehen, was sich in welcher Schublade befindet, ohne dass Sie lange suchen müssen.

Das spart nicht nur Zeit, sondern auch Nerven!

Praktische Silikonpads an den Unterseiten der Fächer verhindern das Verrutschen beim Öffnen und Schließen der Schublade.

Der „the organizer“ von helit besteht aus hochwertigem, transparentem Material und ist stapelbar, um noch mehr Platz in Ihren Schubladen zu schaffen.

Machen Sie Schluss mit dem Chaos in Ihren Schubladen und bringen Sie Ordnung in Ihr Zuhause und ihr Büro!



## DRAWER ORGANIZER

- 13 piece set, 5 different sizes
- anti-slip silicone pads
- transparent design for a better overview
- high quality PS material
- Stackable to save space in drawers
- Perfect for organizing cutlery, office supplies, cosmetics and more

Discover the perfect solution for your drawers, the helit 13-piece, transparent drawer organizer, „the organizer“!

With five different sizes and silicone pads to prevent slipping, your drawer will never be chaotic again.

The helit „the organizer“ offers maximum flexibility in organizing your items. Whether it's cutlery, office supplies, cosmetics, or other small utensils - with the various sizes, you can store everything neatly and efficiently.

The transparent design allows you to instantly see what's in each drawer without having to search for a long time. This not only saves time but also reduces frustration!

Practical silicone pads on the bottom of the compartments prevent slipping when opening and closing the drawer.

The „the organizer“ from helit is made of high-quality, transparent material and is stackable to create even more space in your drawers.

Put an end to the chaos in your drawers and bring order to your home and office!



**Produktinformationen**  
product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	BREITE MM WIDTH MM	TIEFE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H61300	02	glasklar crystal clear <input type="checkbox"/>	Kunststoff PS pastic PS	4012086874563	3926100000	228	227	137

**Versandinformationen**  
shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UV MENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL D MM	PAL H MM PAL H MM
H61300	1	245	245	155	12	490	520	520	96	800	1200	2224